

“MÉTODO DE ENCUESTA SIGUE”, ADVIERTE

Delgado llama a la unidad “si alguien rompe con Morena”

El líder nacional del partido guinda enlista a las *corcholatas*, sin mencionar al senador morenista Ricardo Monreal

Sostiene que los presidenciables pueden promoverse y no violan ley alguna

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, llamó a la “unidad” de la militancia para evitar la división “si alguien rompe” con el partido.

“Si hay alguien que piensa que puede dividirnos, que pudiera romper, que un partido unido y fuerte se lo impida, que sepa que no va a lograr dividirnos, porque es mucho más fuerte nuestro compromiso para que siga este proceso histórico que cualquier interés personal”, subrayó.

Ante líderes morenistas, Delgado enumeró a los presidenciables sin incluir al senador Ricardo Monreal. “Nosotros sí tenemos una buena cantidad de liderazgos que quiere la gente: Marcelo Ebrard, Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López Hernández, Tatiana Clouthier, Rocío Nahle, Esteban Moctezuma...”.

“Seguramente habrá más que se incluyan en esta lista y que se haga así, de manera libre, de manera transparente. Sólo les estamos pidiendo una cosa a nuestros *corcholatos* y *corcholatas*: que no dividamos, que mantengamos el compromiso de la unidad; que entre todos seamos muy conscientes de que estamos viviendo un proceso histórico”, indicó.

En reunión de trabajo con dirigentes de los 32 estados y delegados locales para acordar el proceso de organización interna, insistió en

que “Morena es un instrumento de lucha del pueblo de México y, por lo tanto, le pertenece al pueblo, no le pertenece a nadie, a ningún grupo, a ninguna persona y ningún interés particular está por encima de este gran proyecto”.

Y enfatizó: “Si Morena es un instrumento de lucha del pueblo de México, pues entonces el pueblo de México debe tomar las decisiones; por eso no se va a alterar el tema de las encuestas”.

Sobre los movimientos que hacen ya algunos de los presidenciables por el país y la creación de grupos y comisiones de apoyo a su precandidatura, Delgado aclaró, en conferencia de prensa, que hay total libertad para promoverse por el país y que tampoco se viola ninguna ley electoral.

“El Presidente de la República ha dicho que vivimos en una etapa diferente en nuestro país, donde ya no hay *tapados*, donde vivimos con mayor libertad. Quien aspire debe tener la posibilidad de decirlo abiertamente a la gente, ya sin ningún tapujo, sin ninguna obstrucción, porque la gente va a decidir” quién será el candidato de Morena a la Presidencia de la República, subrayó.

“¿Y cómo va a decidir?, a partir del conocimiento que tenga de cada uno de los perfiles. Por eso, qué bueno que nosotros sí tenemos

una buena cantidad de liderazgos que quiere la gente”, reiteró.

Precisó también que “hemos revisado muy bien la ley, no estamos cometiendo un acto anticipado de campaña. Imagínense, estamos en 2022. Entonces habría que revisar la historia de vida de cada uno de nuestros aspirantes, pues a ver si en la escuela primaria hizo alguna declaración de que quería ser Presidente de la República. Entonces, ¿lo van a declarar acto anticipado de campaña?”, cuestionó.

“Estamos lejos de los tiempos electorales y tenemos que aprender, ahora, a vivir en esta democracia abierta, transparente, sin hipocresías. No vamos a permitir la persecución política de las autoridades electorales”, sostuvo.

También garantizó que para el proceso interno el partido asegurará “piso parejo, reglas claras; ningún dirigente de Morena puede favorecer algún perfil en especial”, sostuvo.

“Tenemos que mantener nuestra neutralidad, porque es lo que nos corresponde; porque es Morena quien va a garantizar que tengamos un proceso abierto, transparente y que haya una gran legitimidad. Si alguno de nosotros cayera en la tentación de irse en favor de alguien deslegitimaría el proceso”, advirtió.

“Lo más grave, daría elementos para la división. Si Morena no garantiza piso parejo, si no hay trans-

parencia en las encuestas, si hay apoyo desde nuestro partido hacia alguien, estamos dando pretextos, estamos dando razones para que alguien pudiera dividir”, comentó.





NICOLÁS TAVIRA

PROYECTO. Mario Delgado Carrillo, líder nacional de Morena, ayer, en conferencia de prensa.

